



(Default.aspx)

(<http://www.pitbrasserie.be>)

➔ Retour (Motorsport.aspx)

Legend Boucles : Sébastien Glaude et Jacques Gérard joindront l'utile à l'agréable

Historic 13/12/2016 J'aime 22 Partager 22

On le dit et le répète sans cesse, les Legend Boucles @ Bastogne, c'est un rallye de régularité pour voitures anciennes, certes, mais aussi et surtout un événement populaire qui a su s'imposer comme l'incontestable rendez-vous de début d'année. L'occasion pour certains de faire d'une pierre deux coups et de doubler une participation sportive de la mise en exergue d'une oeuvre dépassant largement le cadre du sport auto.

C'est ainsi que les 17, 18 et 19 février 2017, Sébastien Glaude (un des membres de la célèbre famille de Bertogne) et Jacques Gérard (originaire de Francorchamps, ancienne terre des Legend Boucles) verront leur Volvo 144 de 1967 porter les couleurs de l'ASBL La Source-Animalaine. Il s'agit d'un centre d'hébergement et d'apprentissage au travail pour personnes porteuses d'un handicap mental léger. Depuis 1994, La Source héberge des résidents (une trentaine actuellement), tandis qu'Animalaine s'impose comme un musée vivant de la laine et des métiers oubliés qui s'y rapportent. Centre touristique et ferme moutonnaire avec restaurant et cafétéria, Animalaine fonctionne avec des personnes souffrant d'un handicap dit léger. Ou comment permettre à ceux que l'existence n'a pas nécessairement favorisé d'exercer une activité réelle et valorisante, de rencontrer de nombreuses autres personnes, mais aussi d'apprendre les techniques du travail de la laine. La personne handicapée devient donc acteur et auteur, prenant en



(Getimage.aspx?m=F&d=imgnews&n=LEGENDBOUCLES-17-32.JPG)

charge l'animation d'une attraction touristique.

En portant les couleurs de La Source-Animalaine, Sébastien Glaude et Jacques Gérard entendent avant tout offrir un maximum de visibilité à cette association, afin qu'une partie du public puisse un jour, par plaisir, en pousser la porte, à quelques encablures du centre-ville de Bastogne, centre névralgique des Legend Boucles. Plus d'infos ? www.animalaine.com.

Si vous aussi, vous souhaitez prendre le départ des Legend Boucles en soutenant officiellement une association synonyme de citoyenneté, n'hésitez pas à nous le faire savoir... En attendant, go, go go le duo Glaude-Gérard... (Vincent Franssen)



(Getimage.aspx?m=F&d=imgnews&n=LEGENDBOUCLES-17-31.jpg)



(Getimage.aspx?m=F&d=imgnews&n=LEGENDBOUCLES-17-33.jpg)